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Betr.: Herrenlose Fahrräder im Bezirk Hamburg-Nord 

Im öffentlichen Verkehrsraum sind immer wieder Fahrräder vorzufinden, die über einen lan-

gen Zeitraum offensichtlich nicht benutzt worden sind. Oft sind diese stark 

verschmutzt, beschädigt oder völlig unbrauchbar. Hierdurch wird nicht nur das Straßenbild 

beeinträchtigt, sondern oft auch knapper Abstellraum für Fahrräder blockiert. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich die Bezirksamtsleitung: 

1.) In wie vielen Fällen hat das Bezirksamt herrenlose Fahrräder in 2007, 2008 und 2009 

jeweils festgestellt? 

2.) In wie vielen Fällen wurden derartige Fahrräder in den vorgenannten Jahren jeweils durch 

die Verwaltung entsorgt? 

3.) Auf welchem Weg hat das Bezirksamt in wie vielen Fällen jeweils Kenntnis erlangt (z.B. 

durch Kontrollen, Hinweise anderer Stellen oder Anlieger)? 

4.) Wie hoch waren jeweils die Kosten für die Entsorgung von herrenlosen Fahrrädern? 

5.) Wer trägt die Kosten der Beseitigung und aus welchen Mittel werden diese bestritten, 

sofern die öffentliche Hand die Kosten trägt? 

 

Mike Blank 


